



Crónica de una fiesta anunciada

Hola a todos, maranchoneros.

Como este verano no teníamos bastante con los Vermuts; actividades deportivas que, aunque os parezca mentira, hacemos; fiestas de los pueblos y del nuestro propio; Mari Feli y mis hijas decidieron regalarme una fiesta con motivo del nuestro 20 aniversario que, siendo en principio sorpresa, les fue muy difícil mantenerla oculta.

La convocatoria la realizaron por Facebook y los amigos poco tardaron en prestar su colaboración y confirmar su asistencia. Hay que decir que la prestaron tanto que la noche anterior nos prepararon hasta una despedida.

La fiesta tuvo lugar en la conocida por nosotros finca de la "PONDE"y conocida por todos "Casi-

lla del Hospital". El único requisito era vestir todos de blanco (tipo fiesta ibicenca) y ganas de pasarlo bien... puedo garantizar que así tue. El sitio elegido fue ideal. Estuvimos cenando, recenando y desde luego sed no pasamos.

La música nos la puso el gran DJ. Rubén Cárdenas (¡que artistazo!) y el único problema que hubo es que amaneció muy temprano.

Desde aquí dar las gracias a mis mujeres y a todos los amigos que allí estuvieron, algunos de ellos teniéndose que desplazar expresamente para el evento desde Madrid, La Rioja, Zaragoza y Barcelona.

José Mª Franco Atance («El Meteja»)





Los artículos publicados en este número del boletín de la Asociación Cultural "La Migaña" son responsabilidad exclusiva de los firmantes de los mismos. La asociación no tiene porqué compartir necesariamente el contenido de los mismos.